



## PRESSEINFORMATION

04/22

AG SAT empfiehlt jetzt zu handeln:

**tagesschau24, ONE, phoenix und ARTE ab Mitte November nur noch in HD**

Zum 15. November 2022 wird die ARD die Verbreitung der Programme tagesschau24, ONE und phoenix sowie ARTE in SD-Qualität über den SES ASTRA Satellitentransponder 51 einstellen. Ab diesem Stichtag werden diese Fernsehprogramme über Satellit ausschließlich in HD-Qualität zu empfangen sein und die Zuschauer müssen spätestens dann auf HD-Empfang umstellen.

Es empfiehlt sich, bereits im Vorfeld der Abschaltung das jeweilige HD-Programm einzustellen. Die HD-Programme stehen in der Regel in der Programmliste zur Verfügung und können über diese direkt ausgewählt werden. Für einen HD-Empfang sprechen die im Vergleich zu SD deutlich bessere Bildqualität und der damit verbundene, gesteigerte TV-Genuss. Ein eindeutiges Argument für eine zeitnahe Umstellung.

Über die SD-Abschaltung und den Umstieg auf die Sendefrequenzen für den HD-Empfang der genannten Programme informieren ARD und ARTE über Laufbänder, Texttafeln und Audioansagen in den Programmen.

Dazu erklärt Matthias Dienst, Vorsitzender des Vorstands der AG SAT e.V.: „Die Umstellung der Programme tagesschau24, ONE, phoenix und ARTE ist eine gute Gelegenheit, die Empfangsanlagen komplett auf HD-Empfang umzustellen, denn weitere SD-Programme werden folgen. Gleichzeitig empfiehlt sich ein genereller Check der Satelliten-Empfangsanlage, die tagein tagaus der Witterung ausgesetzt ist und entsprechend auch einem Herbststurm standhalten muss.“

Rund um den Satelliten-Empfang sind die Partnerbetriebe der AG SAT aus Handel und Handwerk die richtigen und kompetenten Ansprechpartner für Planung, Installation und Service. Gemeinsam mit den Kunden finden sie die optimale Empfangslösung und Verteiltechnik und sind in der Lage, diese auch fachgerecht, unter Berücksichtigung aller Normen, Vorschriften, Sicherheits- und Umweltaspekte, zu erstellen. Dabei unterstützen die Mitgliedsbetriebe der AG SAT die Installationsbetriebe bei Bedarf auch bei der Planung und Konzeption der Empfangsanlagen, beispielsweise auch für große Mehrteilnehmeranlagen oder Anlagen mit optischer Signalverteilung.

#### Über die AG SAT e.V.:

In der AG SAT (Arbeitsgemeinschaft Satellitenempfang e.V.) haben sich leistungsfähige Partner aus Industrie, Handel und Handwerk zusammengeschlossen, um dem Verbraucher Qualität rund um den Satellitenempfang zu bieten.

Mitglieder der Qualitätsinitiative AG SAT sind die führenden Anbieter von Satelliten-Empfangsanlagen ASTRO Strobel Kommunikationssysteme GmbH, AXING AG, DCT Delta AG, Global Invacom Ltd, GSS Smart Solutions GmbH, KATHREIN Digital Systems GmbH, KWS Electronic Test Equipment GmbH, Polytron-Vertrieb GmbH, Promax-Deutschland GmbH, Televes Deutschland GmbH, Triax GmbH, WISI Communications GmbH & Co. KG sowie der Zentralverband der Deutschen Elektro- und Informationstechnischen Handwerke (ZVEH). Die AG SAT wird von Astra und dem ZVEI-Fachverband Media Networks unterstützt. Derzeit sind rund 4.000 Fachbetriebe der AG SAT angeschlossen.

Weitere Informationen unter [www.agsat.de](http://www.agsat.de).

Weitere Informationen für die Presse (bitte nicht drucken):

Redaktionsbüro Stehle  
Emdener Str. 5  
90425 Nürnberg  
Telefon: 0911 3 777 900  
E-mail: [roland.stehle@t-online.de](mailto:roland.stehle@t-online.de)